

Objet **[INTERNET] Fwd: Enquête publique réouverture
Calypso**

De Fanny Cavalier <fy.cavalier@gmail.com>

À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>

Date 13/10/2021 21:10



Bonjour Monsieur,

En tant qu'habitants de Cuines, nous estimons qu'il est favorable de rouvrir la carrière de Calypso afin d'éviter que les camions qui alimenteront les chantiers viennent d'en bas et traversent toute la vallée. Cette réouverture a un enjeu environnemental et économique très intéressant pour la vallée.

Cordialement,

Fanny CAVALIER & Thomas LAGACHE